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I1-1150f der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalr:J.tcs XVII. Gcsctzgcbungspcriodc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Partik-Pablä, Matter, Dr. Dillersberger 

an die Frau Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Rollstuhlplätze in der Volksoper 

Kürzlich erreichte die Anfragesteller ein Schreiben, in dem 

auf die unzumutbare Situation von Rollstuhlfahrern in der 

Volksoper hingewiesen wurde, wo es noch immer keinen geeig

neten Platz für sie gibt. 

Eine Verbesserung der Situation wurde seitens der Bundes

ministerin für Unterricht, Kunst und Sport in absehbarer Zeit 

unter Hinweis auf die Kosten nicht in Aussicht gestellt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammen

hang an die Bunde~ministerin für Unterricht, Kunst und Sport 

nachstehende 

A n fra g e 

1) Was hätte die im Jahr 1987 überlegte Variante der 

Absenkung des Bodens um ca. 9 cm zur Verkürzung der 

Abfahrtsschräge gekostet? 

2) Welche weiteren Varianten wurden (werden) überlegt, um 

für Rollstuhlfahrer in der Volksoper bessere Be

dingungen zu schaffen? 

3) Was ist zur baldigen Verbesserung für die Rollstuhl

fahrer in der Volksoper in nächster Zeit konkret 

geplant? 

4) Wie sieht die Situation für Rollstuhlfahrer in den 

einzelnen Bundestheatern (Anzahl der Plätze, Ort der 

Plätze) aus? 
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